

双ヶ丘中だより



京都市立双ヶ丘中学校 9/26 第16号 文責 林

学校教育目標 「心豊かに探究心をもち、未来へ歩み続ける生徒を育成する」

中間テストが近づく

9月19日（水）に実施した体育大会は、盛り上がり成功を収めました。一人一人の生徒の力が結集してすばらしい体育大会になりました。改めて双ヶ丘中学校の生徒の皆さんのがんばりを感じました。

さて、2学期の中間テストが近づいてきました。9月27日（木）と28日（金）に実施されます。1年生にとっては3回目の定期テストです。これまで2回の定期テストを終えてテスト前はどのように学習しなければならないかを考えられるようにならうことでしょう。そして、自分に合った学習方法を徐々に身につけていくことでしょう。今回のテストに向けて学習方法を確立してほしいものです。2年生にとっては、テスト前の学習に慣れて逆に緊張感が足りていない恐れがあります。慣れば時として大きな落とし穴にあります。「初心忘るべからず」という言葉があるくらいですから、もう一度初心にもどり、テスト前の学習を見直してください。3年生にとっては、いよいよ進路選択の大切な時期を迎えます。進路目標もより具体的になってきたことでしょう。安易な逃げ道をつくらず、甘えを捨てて自分自身と向き合ってください。そのことで新しい発見があるかもしれません。しっかり準備をしてテストを迎えてください。全校の皆さんのがんばりを願っています。

中間テストの時間割は次の通りです。

(1年生)	9月27日（木）	1限	回復授業	2限	社会	3限	理科	4限	英語
	9月28日（金）	1限	回復授業	2限	国語	3限	数学	4限	講演会
(2年生)	9月27日（木）	1限	回復授業	2限	社会	3限	英語	4限	理科
	9月28日（金）	1限	回復授業	2限	国語	3限	数学	4限	講演会
(3年生)	9月27日（木）	1限	回復授業	2限	社会	3限	英語	4限	数学
	9月28日（金）	1限	回復授業	2限	国語	3限	理科	4限	講演会

※9月28日（金）の4限は森山卓郎先生（早稲田大学教授・本校卒業）に「言葉の多面性」について講演していただきます。

熱戦が続く秋季新人大会

秋季新人大会が始まり、熱戦が続いている。各クラブのこれまでの結果をお知らせします。

(バスケットボール部) 予選リーグで 九条中、久世中、勧修中と対戦し3連勝で決勝トーナメントに進出を決めました。

(野球部) 予選リーグで周山中、太秦中に勝利し、嵯峨中とは引き分け、蜂ヶ岡中には惜敗し現在、2勝1分け1敗です。29日（土）に嵯峨中と決定戦を行い、勝てば決勝トーナメント進出が決まります。

(サッカー部) 予選リーグで開晴中・東山泉中合同チームと引き分け、西京極中には惜敗し、現在1分け1敗です。次戦に期待です。

(陸上競技部) 2年生のNさんが100mで6位入賞を果たしました。

(ソフトテニス部) 予選リーグで桃山中、龍谷大学付属平安中に勝利し、決勝トーナメント進出を決めました。

(水泳の部) 2年生のSくんが、200m個人メドレーで第2位、400m自由形で第3位と大健闘しました。